

La dépense annuelle est de 13,440 fr. Les élèves paient chacun 200 fr. par an, non compris l'habillement, qui est à leur charge.

C. *Séminaire ecclésiastique de Syra.* — Ce séminaire ne date que de 1862. Le directeur, M. Méthodios Papanastassopoulos, est un de ces esprits ouverts qui cherchent à améliorer la situation matérielle et intellectuelle des prêtres. Ses rapports annuels sur l'état du séminaire témoignent de son zèle et de ses efforts.

Voici la liste complète de élèves qui ont été inscrits ou qui sont sortis de 1862 à 1878 :

ANNÉES	ÉLÈVES		ANNÉES	ÉLÈVES	
	Inscrits	Sortis		Inscrits	Sortis
1861-62	8	»	<i>Report.</i>	50	35
1862-63	3	»	1870-71	7	6
1863-64	8	6	1871-72	7	7
1864-65	5	4	1872-73	7	5
1865-66	2	3	1873-74	16	8
1866-67	10	8	1874-75	16	10
1867-68	2	5	1875-76	15	12
1868-69	6	5	1876-77	14	13
1869-70	6	4	1877-78	18	14
<i>A reporter</i>	50	35	TOTAUX	150	110

De 1862 à 1878, 150 élèves ont été inscrits, dont 110 sont sortis diplômés : 32 sont devenus prêtres, 50 instituteurs, 25 ont suivi les leçons du gymnase et les cours de l'Université ; au commencement, il n'y avait que 15 élèves inscrits ; aujourd'hui ils sont au nombre de 37. La dépense totale, pour les 7 membres du personnel enseignant et la nourriture des élèves, s'élève à 2,000 fr. par mois ou 24,000 fr. par an ; la moitié de cette somme est